
Pièces 7 Pièces

Superficie 337 m²

Référence 11116FT

Prix 1 400 000 €

Aspremont
Maison à vendre (06790)
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A vendre : Aspremont, superbe villa de 7 pièces (220 m² utile) avec un terrain plat

donnant  sur  une  belle  piscine  et  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Cette  propriété

saura  vous  séduire  par  ses  nombreux  atouts.  Cette  villa  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel  avec  ses  espaces  de  vie  spacieux,  sa  piscine  ensoleillée  et  sa  vue

panoramique  sur  la  mer.  Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un  vaste

séjour-cuisine offrant un espace de vie convivial, une chambre parentale avec salle

de  bain  et  dressing  attenants,  ainsi  qu'une  grande  terrasse  couverte,  idéale  pour

profiter des repas en extérieur. À l'étage, ...

Aspremont,  7-room  villa  (220  sqm  useful)  with  flat  land  overlooking  a  beautiful

swimming pool  and a breathtaking view of  the sea.  This  property  will  seduce you

with  its  many  assets.  This  villa  offers  an  exceptional  living  environment  with  its

spacious living spaces, its sunny swimming pool and its panoramic view of the sea.

On  the  ground  floor,  you  will  find  a  large  living  room-kitchen  offering  a  convivial

living  space,  a  master  bedroom  with  adjoining  bathroom  and  dressing  room,  as

well  as  a  large  covered  terrace,  ideal  for  enjoying  outdoor  meals.  Upstairs,  two

additional bedrooms, a bathroom ...
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